

Protéger et transmettre l'avenir, pour les enfants, et avec les enfants !



Chères amies, chers amis,
Chères lectrices, chers lecteurs,

Le **Fonds Jacques Martel** a été créé en 2020 avec la volonté de conduire et soutenir des projets répondant à l'objectif suivant : protéger et transmettre l'avenir, en sensibilisant le grand public et les donateurs à l'ensemble des valeurs que nous soutenons pour un monde meilleur.

Protéger & transmettre l'avenir ne se limite pas à la préservation de l'environnement. Veiller à l'épanouissement et à la sécurité de nos enfants, de tous les enfants, est aussi essentiel.

Plus précisément, il s'agit de soutenir leur éducation. Mais également de leur offrir un accès équitable aux ressources, ou bien encore de préserver et valoriser

notre patrimoine et notre culture, afin qu'ils puissent s'en inspirer et l'enrichir à leur tour.

Dans les lignes qui suivent, je vous invite à découvrir les initiatives que nous avons décidées de soutenir afin de contribuer, à notre échelle, à l'ensemble de ces enjeux.

Bonne lecture !

Perrine Martel

Présidente du Fonds Jacques Martel

Engagés !

#EnDirectDe

- **Les champs de Laurent Magnaval**

Il y a quelques semaines, le **Fonds Jacques Martel** a participé à une journée de plantation dans le Var, à Solliès Ville, dans l'exploitation de Laurent Magnaval, avec des élèves de CE2 et CM1 de La Crau, sous la houlette de l'association [Des Enfants et Des Arbres](#).

Les enfants étaient enthousiastes et leur implication belle à voir.

Ils ont également été très appliqués et nombre d'entre eux avaient à cœur de revenir, plus tard, pour constater l'évolution de leurs arbres.

[Retour en images sur la journée](#)

- **Le collège Raoul Dufy à Nice, à l'occasion d'une présentation d'Eau d'Azur**

Ce jour-là, Eau d'Azur faisait une présentation aux éco-délégués du collège Raoul Dufy à Nice.

 Objectif : découvrir leur réseau d'eau potable, celui qu'ils sollicitent chaque jour.

De nombreux éléments ont été abordés (source, traitement, épuisement, gestion, préservation...). Le **Fonds Jacques Martel** soutient cette initiative orchestrée par l'association [Sens solidaires](#) !



- La Maison Adrien à Pégomas

La Maison Adrien est un centre de vacances unique en son genre, dédié à l'accueil des enfants malades et leur famille, dans un environnement sûr et bienveillant.

Touché par l'enjeu de cette initiative locale, le mécène CG Finance a décidé de s'engager aux côtés de l'Association Adrien, afin de contribuer au fonctionnement de la Maison Adrien.

Le **Fonds Jacques Martel** salue les liens qui se sont créés entre l'[Association Adrien](#) et [CG Finance](#) et se réjouit d'avoir joué un rôle dans cette rencontre.



Zoom sur les projets

- Les enfants

Les enfants occupent une place importante dans les actions du **Fonds Jacques Martel**. Deux missions s'y réfèrent directement : « Soutenir l'éducation des plus jeunes » & « Accompagner les enfants malades et leurs familles ». Les autres missions ont un objectif commun de protéger et transmettre l'avenir et, là encore, ce sont les enfants que nous ciblons.

Dans ce cadre, le **Fonds Jacques Martel** a un projet global de sensibilisation des enfants ; vis-à-vis de leur environnement, de la société qui les entoure, de leur consommation...

Tout au long de l'année, ils continueront à être au cœur de la plupart des actions du Fonds : opéra participatif, opération de reboisement, appréhension du goût de la lecture, sensibilisation à notre espace marin....

- **La ressource Eau**

La sensibilisation est au coeur des actions du **Fonds Jacques Martel** et, dans le cadre de la préservation de la ressource Eau, elle se décline en trois soutiens distincts.



Sensibiliser les collégiens de Nice et de la région à un enjeu majeur de notre territoire : la **préservation de la ressource en eau** avec l'association **Sens solidaires** : Un projet en deux temps pour un objectif commun



Lutter à la source contre la pollution plastique pour préserver les mers et les océans avec l'association **No Plastic In My Sea**.

📌 Le **Fonds Jacques Martel** soutient l'une de ces actions ; nous vous en reparlerons bientôt.



Soutenir l'éducation en facilitant l'accès à l'eau potable avec Agir Ensemble : « L'installation d'une fontaine **Safe Water Cube** dans une école baisse de 85 % l'absentéisme et l'on enregistre une hausse de + de 25 % d'enfants scolarisés. »



Les temps forts de l'année à venir

La soirée caritative annuelle du Fonds Jacques Martel aura lieu le 13 juin 2024.

Cette année, elle prendra la forme d'une soirée de collecte de dons pour 4 associations pépites déjà soutenues par le Fonds :

- l'Association Adrien, qui nous accueillera pour l'occasion
- l'Association LEA
- Des Enfants et des Arbres
- Lire et Faire Lire

Ce sera, pour ces associations, l'occasion de gagner en visibilité, d'essaimer et de mettre en lumière un de leurs projets. En espérant qu'ils plaisent aux donateurs, dont nous solliciterons la générosité. L'intégralité des dons sera répartie entre les associations.

Nous serons également accompagnés par d'autres associations au grand coeur pour faire de cette soirée un moment unique de partage : [Les Toques Blanches - International Club](#) - section Côte d'Azur, et les [Apprentis d'Auteuil](#).

#WANTED

Vous êtes (ou vous connaissez) un musicien, magicien, chanteur ou encore comédien, vous partagez nos valeurs, et vous souhaitez mettre à profit vos talents pour une œuvre caritative ?

Contactez-nous ! >> info@fjmartel.org



Sindbad à l'Opéra de Nice

Les 22 et 23 juin 2024, un personnage bien connu des légendes de la Perse ancienne - Sindbad - va venir à la rencontre des enfants sur la scène de l'Opéra de Nice.

Ce nouvel opéra participatif proposé par l'Opéra de Nice est mis en scène par Benoit Bénichou et dirigé par le compositeur Howard Moody.

Depuis le début de l'année, les élèves de 3 classes d'écoles élémentaires de Nice s'entraînent dur pour faire de leurs premiers pas sur la scène un succès !



La Fête de la Science en octobre

Comme chaque année, l'automne est l'occasion de célébrer la science. La Fête de la Science aura lieu du 4 au 14 octobre et aura pour thème « Océan de savoirs ».

Le **Fonds Jacques Martel** est ravi de s'associer une nouvelle fois à [4myplanet](#) pour la co-animation d'un stand éducatif et ludique à destination des enfants dans le village de la science de Villefranche sur Mer.

Plus d'informations à venir sur notre [page LinkedIn](#).



Les journées du patrimoine 2024

Connaissez-vous le mécénat territorial ?

Il s'agit du soutien de projets d'intérêt général conduits par des acteurs publics de proximité - par exemple une collectivité - par des mécènes locaux, afin de valoriser un territoire. Historiquement, les projets culturels sont les plus développés.

Dans ce cadre, à l'occasion des Journées du Patrimoine, nous aurons le plaisir de lancer un appel public à la générosité pour la rénovation des vitraux de l'église de Saint-Cézaire-sur-Siagne qui s'intégrera dans la mission « participer à la valorisation du patrimoine et de la culture qui nous entourent » du **Fonds Jacques Martel**.



Notre podcast coup de coeur

" Pourquoi la lecture rend nos enfants plus intelligents ? "

<https://www.radiofrance.fr/franceinter/podcasts/grand-bien-vous-fasse/grand-bien-vous-fasse-du-mercredi-27-septembre-2023-9673487>

 Ne rien perdre de l'actualité du Fonds Jacques Martel



Fonds Jacques Martel

Route de Grasse, 06530, Saint-Cézaire-sur-Siagne

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)

